

Izquierda Unida Majadahonda exige al PP que no colabore con la estrategia procesal de Correa

El pasado 1 de octubre se publicó en el diario Vozpopuli que el representante legal del Ayuntamiento de Majadahonda había remitido un escrito a la Audiencia Nacional mostrando su conformidad con la propuesta de Francisco Correa de desbloquear su cuenta en Suiza para satisfacer su fianza de responsabilidad civil que le reclama la fiscalía anticorrupción.

Este paso dado por el Partido Popular es un incumplimiento de la moción aprobada en julio de 2014 por todos los grupos de la corporación en aquel entonces y que exigía dar cuenta a la junta de portavoces de todas las actuaciones legales llevadas a cabo por el Ayuntamiento en el marco del proceso judicial.

Fuentes jurídicas del entorno de Izquierda Unida precisan que el dinero que se le tiene embargado a Correa no puede ser usado para reparar el daño porque podría ser efecto del delito. Sería algo similar a permitir vender algunos kilos de cocaína para pagar la multa por un delito de tráfico de drogas.

Izquierda Unida recuerda que el Partido Popular, está imputado como partícipe a título lucrativo de los delitos cometidos por la trama Gurtel en Majadahonda y esperan que estas acciones tomadas de manera unilateral por el gobierno del PP no estén encaminadas a tratar de evitar que su partido tenga que reparar el daño causado a los vecinos y vecinas de Majadahonda y del que su partido se benefició.

Enlaces de interés:

- · Noticia en Vozpopuli http://www.vozpopuli.com/actualidad/principal-victima-economica-Correa-arrepentimiento 0 958404642.html
- Acta del Pleno donde se aprobó la personación http://www.majadahonda.org/ayuntamiento/plenos/item/d ownload/7683 66ac54952f98bb68a7e97dba57980d60.html

3-10-2016